





Das wollte Kitzinger in Rußland?

Das „Samburger Fremdenblatt“ berichtet aus London: Wie hat in England die Kritik in diesen Tagen...

In diesem Zweck nach Petersburg geschickten französischen Generalkonsularen gelang die Lösung dieser Frage aber nicht...

Zur Geleitznahme der Ernte

Berlin, 10. Juni. Um der Schließung des Geleitzwegs zu gedenken, wird die Einbringung der Ernte...

Deutsche Zivilgefangene aus England zurück

München, 9. Juni. Heute sind 40 deutsche Zivilgefangene aus England hier eingetroffen.

Die Sibirienexpedition für Schaffton

Amsterd., 9. Juni. Der Korrespondent der „Times“ in Buenos Aires meldet, daß ein Frachtschiff aus Uruguay...

(Redaktion verboten.)

Auf märkischer Erde

28] Roman von Hanns von Sobellit
„Strouberg — wer ist das?“
„Wer heißt dich doch. Ich hab ja so viel von ihm erzählt.“

„Werd ich! Werd ich!“
Und sie gingen weiter am Saume des Tiergartens entlang.

„Oder wartete er darauf, daß sie ihm danken würde? Vielleicht hätte sie es gemußt. Was da war etwas in ihr, das ihr die Fingre band.“

„Der hätte noch eine Weile von Strouberg weitergeprochen, dem großen Finanzgenie, der schließlich aus Papier Geld zu machen verstand.“

„So, so, Herr von Sackentin — es kämen noch verschiedene Engagementen an.“

„Wie er das letzte sagte, hätte sie, daß sein Auge das ihre suchte.“

Provinz Sachsen und Umgebung

Kirche, Schule, Jubiläum, Ernennungen
— Bistis, 9. Juni. (Zugung der Kreisynode.)
Am Dienstag nachmittag lagte im Gasthof „Zum schwarzen Adler“ die diesjährige Kreisynode der Eparchie Brehna.

Lebens- und Genußmittelfragen
— Worbis, 9. Juni. Die Regelung der Fleischversorgung ist im Kreise Worbis jetzt durch Einführung von Rundenlisten und Bildung von Verteilungsbezirken in die Wege geleitet worden.

— Jena, 9. Juni. (Zur Viehzucht.) Die Brauereten und Wirtse von Jena und Umgebung riefen an das hierintende Publikum die Bitte, den Einfuhrern zu weichen mehr Rücksicht zu schenken und sich in dem Verhalten „durchzuhalten“ unterließen zu wollen.

Krankheiten, Unglücks- und Todesfälle
— Bernburg, 8. Juni. (Todesfall eines Kindes.)
In dem Hause am Markt, in dem sich das Stiefkindes Wollte befindet, wird das Kind am 7. d. M. gestorben.

W. Mühlhausen, 9. Juni. (Schwerer Baumfall.)
Wie der „Mühlhäuser Anzeiger“ meldet, stürzte auf dem Grundstücke der Baumgasse ein Baum auf dem Grundstück des Wirtes ein.

Verstorbene Nachrichten

— Weimar, 9. Juni. (Ein hartes Stücken.)
Lebte sich hier ein amerikanischer Lehrer, der sich einige Tage hier aufhielt.

— Bernburg, 9. Juni. (Zusammenstoß der Stadinderkorps.)
Die Stadinderkorps in Anhalt haben sich zu einem Gauderabend mit dem Sitz des Gauelfeldmeisters in Dessau zusammengeschlossen.

und eifersüchtig. Es war nicht mehr der gute Kamerad, der da neben ihr herstrich, dem man dankbar sein mußte: Es war das Schicksal.

„Starr sah sie geradewegs.“
„Wien... eine herrliche Stadt.“
„Wien... eine herrliche Stadt.“

„Wieder fühlte sie seinen Blick.“
„Wieder fühlte sie seinen Blick.“

„Da rief Wilhelm: „Nene, das Brandenburgische Tor!“
„Da rief Wilhelm: „Nene, das Brandenburgische Tor!“

„Der König.“
„Der König.“

„Und dabei hatte der königliche Greis so hüdeich an den Hüftenhörnchen geholt: fast war es, als ob sein gutes Harterz Auge auf einen Moment auf der kleinen Gruppe gehetzt hätte.“

„Nun grüßen denn die Leute nicht, Wilhelm?“
„Nun grüßen denn die Leute nicht, Wilhelm?“

— Helfershat, 9. Juni. (Eine Panikgeschicht)
im großen Stille will das 1. Ersatz-Bataillon unserer 37er einrücken, um die Truppen mit nachschmelzendem Kaninchenfleisch zu versorgen.

Dermisfragen

Eine Gebärmutterkrantheit

Die erkrankenden Leistungen einer jugendlichen Gebärmutterkrantheit befähigten die Berliner Physiologische Gesellschaft in ihrer letzten Sitzung, der Beschäftigung der Gesellschaft, dem Dr. Wolf, führte eine junge Dame vor, die unter dem Namen Trüb öffentlich auftritt.

Stinkbomben als Kinderpielzeug
Auch England, das am heiligsten und pompösesten unter allen Völkern gegen den heutigen Militarismus strukt, ist bereits so militarisiert geworden, daß die englischen Kinder unter allen Spielen das Soldatenspiel am meisten bevorzugen.

Die Stinkbombenbestehende einer nicht mehr zu ertragenen Umfang angenommen hat, hat die englische Presse einen — bisher allerdings erfolglosen — Kampf gegen diese Unflut aufgenommen.

Jetzt endlich fand Helene die Sprache wieder, und in ihr lag ein Ton der Empörung.

„Du Kind! Du, man müßte. Aber man muß nicht. Dem Bräutigamen haben sie noch zugehört.“

„Sie waren durch das Tor gefahren.“
„Sie waren durch das Tor gefahren.“

„Nun war Helene Sackentin bei der Tante Didi untergebracht.“
„Nun war Helene Sackentin bei der Tante Didi untergebracht.“

„Nun war Helene Sackentin bei der Tante Didi untergebracht.“
„Nun war Helene Sackentin bei der Tante Didi untergebracht.“

„Nun war Helene Sackentin bei der Tante Didi untergebracht.“
„Nun war Helene Sackentin bei der Tante Didi untergebracht.“

„Nun war Helene Sackentin bei der Tante Didi untergebracht.“
„Nun war Helene Sackentin bei der Tante Didi untergebracht.“

